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臺北市立中崙高中 111學年度第 1學期 12月份 

國中導師會議紀錄 

會議時間：111年 12月 7日（三）上午 11：10 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                                 記錄：羅慧明   

主席：劉校長晶晶 

壹、 導師補充建議事項： 

一、 807 俊文師：本學期國八各班第八節皆開設輔導課，但學務處提供學

生改過銷過時間為放學後時段(4：10-5：10 及 4：30-5：30)，因學

生 5：10才下課，難以配合，請問如何處理？ 

校長回應：因今天生教組辦理國九校外教學，請學務處同仁轉知生教

組儘速回覆導師。 

二、 706 欽桐師：目前段考五天後發卷，若該年級無人缺考，即不需辦理

補考，可否先發卷？因太晚發卷，學生對問題熱度減低，也會相當程

度地打亂老師上課的節奏。 

教務處回應：我們近四年都採此模式運作，如分年級的話，若一家庭

同時有孩子就讀不同年級，可能回家後會說，為何有人發卷、有人不

發。 

校長回應：教務處的確會有此方面的困難。 

706欽桐師：但家長也會一直在問何時發卷。 

校長回應：如果我是家長，若改為分年級視是否有人要補考決定發卷

時間，可能會發生有時需補考、會晚發卷，有時不需補考、會早發卷

的情形。 

706欽桐師：如家長有疑問，可隨時詢問導師。 

校長回應：請問補考情形多不多？ 

教務處回應：多有需要補考之情形，沒有疫情時也是。 

校長回應：了解，目前依教務處評估，若改為分年級視是否有人要補

考決定發卷時間，確有執行困難，故暫先維持現狀。但也分享個人擔

任導師時的經驗，之前我們都是隔天發卷，但前提是每次出題需出兩
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份，一份是正式考卷、一份是補考考卷，所以隔天就可發卷，提供大

家參考。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 總務處補充： 

(一) 感謝國七八各班對投開票所借用一事的協助，此事未能提早通知大家，

在此特別致歉。投票後翌日，我本人有到校確認是否已撕除標語等，

以確保本校段考順利進行。 

(二) 有關側門修繕進度，這兩週我們都在積極尋覓投標廠商，此次本校申

請經費為 278萬元，但因物價上漲，故很難找到廠商，最近好不容易

找到廠商並訂於本週五開標，如順利決標，將請廠商儘速修復。 

(三) 日前接獲同仁反映，有家長志工持門禁卡帶學生從教職員入口處進出，

因涉公平性問題，未來若發現此狀況，請立即和我們說，我們將查明

後取消該家長志工的卡片。 

二、 輔導室補充： 

有關學生輔導歷程，麻煩導師務必留下紀錄或摘要；另二代校務行政系

統「生涯輔導紀錄」，也請幫忙登入填寫，若學生來輔導室，我們都需

要看一下這些資料。 

參、 主席指導與裁示：  

一、 本學期期末考登分截止日為 112/1/19（四），因為此事與學生成績

相關，且緊接著 1/20～1/29為寒假/春節假期，請教師同仁務必放

在心上。 

二、 我剛才在樓上參加 SDGs議題融入課程相關研習，講師剛好有談到

「如何讓學生真正有感」一事，我非常認同。之前我擔任導師時，

班上將廚餘桶放在教室後方，有人不敢處理廚餘，覺得很髒，但也

有老師說這些廚餘不久前是在桌上，那時怎不覺得髒？現在我們發

現有人將垃圾袋放廚餘桶裏面，這可能是因孩子不知道不應如此，

那麼請花一些時間指導學生。當然這也可能是學生對環境事物粗心

無感，如最近本校高中部發生學生將教室大屏當夜燈使用，如果我

們不適時制止，日後可能將養成粗心無感的人，因此我要拜託老師，

務請讓學生對週遭事物有感，否則講一百遍都沒用。 

三、 最近觀察到校園中學生早上入校和師長問候的情形，本學期較之前
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有非常顯著的改善，非常感謝老師協助指導學生。但我也觀察到有

時早上在走廊會發現垃圾，是否可安排值日生養成習慣，立即處理，

隨時維持校園整潔。 

四、 最近本校通過雙語學校之申請，107學年度本市僅有一所雙語學校，

今年已有 27所申請，在本校所在的松山區，僅敦化國中未申請。近

期實研組將陸續舉辦雙語研習，此研習並非只有教授雙語的老師需

要參加，屆時有時間的老師都歡迎參加，希望可以一起來了解現在

雙語學校執行的狀況。 

五、 有關側門修繕一事，因時近年底，若無法如期完工，恐因此造成年

底執行率不佳而遭致檢討，故教育局原不希望本校現在執行。但因

本校學生確實有此需求，故非常感謝教育局仍支持本校於此時開辦

此項工程。另有關健康中心旁邊鐵捲門無法拉起的原因，經詢問創

校時即在本校任教的雨潔主任，因當初教職員進出，常需拉鐵捲門

不方便，故後來改成由目前的小門進出，但鐵捲門因此則改為固定

式不能拉起，請協助和學生說明。 

六、 有關備課 C 教室將建置為雙語情境教室，未能及時和老師說明一節，

深感抱歉。此事我們在和老師說明前，先於教室張貼告示，國九熱

心家長看到告示後傳群組，之後訊息在轉傳間發生了一些誤會，過

程中非常感謝奎源老師協助溝通。以後也請同仁有事溝通時，務請

留意先和老師說明，且要直接對口，避免因轉傳而有訊息失真的情

形。 

肆、 臨時動議： (無)  

伍、 散會：12時 10分。 


